



Experten diskutieren über Freihandelsabkommen

Podiumsdiskussion des Energiebündnisses über
das geplante TTIP ist am 27. März im Bocksaal

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis Leutkirch veranstaltet am heutigen Freitag, 27. März, um 20 Uhr im Bocksaal in Leutkirch eine Podiumsdiskussion zum Thema TTIP.

Das Transatlantische Freihandelsabkommen (TTIP) soll Handelshemmnisse abbauen und auch eine Verbesserung des Investitionsschutzes bringen. Man verspricht sich dadurch mehr Wirtschaftswachstum, mehr Wohlstand und mehr Arbeitsplätze. Demgegenüber befürchten die Kritiker sinkende Standards bei Umwelt- und Verbraucherschutz, weitere Industrialisierung der Landwirtschaft, Abbau von Arbeitnehmerrechten, Aushöhlung des Rechtsstaats durch

ISDS-Schiedsverfahren sowie Lobbykratie statt Demokratie. Dazu legen bei dieser Veranstaltung Politiker verschiedener Fraktionen und Fachleute ihren Standpunkt dar.

Hendrik Groth moderiert

Als Teilnehmer auf dem Podium haben zugesagt: Maria Heubuch, Europaabgeordnete von Bündnis 90/Die Grünen; Waldemar Westermayer, Bundestagabgeordneter CDU; Karl Heinz Brunner, Bundestagsabgeordneter SPD; Dieter Broszio, Leiter IHK international, sowie Gottfried Härle, Vorstandsmitglied des Vereins Unternehmens-Grün.

Die Moderation übernimmt Hendrik Groth, Chefredakteur der Schwäbischen Zeitung.